

MY HOME TOWN MIHARU MY HOME TOWN MIHARU MY HOME TOWN MIHARU

三春わが街

MY HOME TOWN MIHARU MY HOME TOWN MIHARU MY HOME TOWN MIHARU



■迷つたら、分別の考え方
の図を見る。

いまさら…と思われるで
しようが、もう一度基本に
戻つて、ひとつひとつ確認
してみることが大事です。

■ますきちんと決められ
た通りに分別すること。

試しにプラスチックごみを出す前に、一週間おいてから開けてみましょう。嫌な臭いがしませんか？ そのごみを自分で触れるかどうかが判断の基準です。

お弁当や納豆などについ
てくる醤油、ソースの小袋
のようなものは、紙に包
んで、燃えるごみとして出し
てかまいません。

■例外があります。

■迷つたら、分別の考え方
の図を見る。

いまさら…と思われるで
しようが、もう一度基本に
戻つて、ひとつひとつ確認
してみることが大事です。

■ますきちんと決められ
た通りに分別すること。

意外だつたのは、燃える
ごみ、燃えないごみ、プラス
チックごみが分けられず
に混じつて入つてある袋が
まだまだあるということです。
基本中の基本ですが、
ごみ箱を二つ用意しましよう

■コミュニティだより

VOL. 34 (年4回発行)

■発行日 平成16年9月15日

■発行 三春まちづくり協会

■編 集 三春まちづくり協会広報部会

三春町字大町178(旧公)

七月二十九日、三春まちづくり協会の全体研修会として「ごみの勉強会」がまほら小ホールで開催されました。最初に十月から変わる収集方法等について清掃センター職員から説明がありました。その内容については、八月十五日に配付された黄色のチラシと、広報九月号に掲載されていますのでご覧ください。

参加した人々から様々な質問が出されました。いまだに個別の分別についての質問が多く、分別に迷つている町民が多いことがうかがわれました。そこで、分別の考え方について清掃センターにきました。

■アラスチックミニの袋の中をもう一度確認してみてください。

A black and white photograph capturing a moment during a presentation or meeting. In the center, a man stands behind a podium, gesturing with his hands as if speaking. He is wearing a light-colored, short-sleeved button-down shirt. In front of him, two other men are seated at a long table, focused on their work. The man on the left is looking down at a document, while the man on the right is also engaged with papers. The setting appears to be a formal office or conference room.

環境部会の取組み

④具体的な数値を含め、環境行政についての情報提供。

■各字に要請すること

①ごみ分別に関する各字毎の説明会、勉強会の実施。

②地域事情にあつた問題解消の取り組み。

■環境部会の課題

①町、各字委員会と連携して継続的に問題改善に取組む

②ごみの減量化について、生活改善や再生利用など多角的な観点から勉強会を実施する。

今から六年前「三春わが街第二十二号」でごみの分別を特集した。それ以来の取材となつたが、分別の基準が大きく変わつていて、過去の知識が使いものにならないことに驚いた。私が知らなかつたのか・・・。

町民の大部分は、ごみの分別に対する意識関心も高いし協力する気持ちも大きいと思うが、町からの要請・説明・情報提供は十分と言えるのだろうか?

例えば「広報みはる」に毎月一ページ「清掃と

てはどうだろうか。町民から電話で問合せがあつた項目を載せるだけでも意味がある。ちよつとインターネットで調べただけでも「ごみ分別辞典」「品名別ごみ出し辞典」などユニークで分かりやすいものを作成して頑張っている自治体も多い。

■勉強会で出された質問

△刃物やガラスなどそのままでは、袋が破けて危険なものは紙に包んで、マジックインク等で中身を書いて、燃えないごみへ。

△ペットボトルはキャップをとつて洗う。キャップは燃えないごみです。

△スプレー缶は完全に使い切つて、燃えないごみとして出します。穴はあけなくても大丈夫です。

△ビデオテープ、カセットテープなどのプラスチックはリサイクルできないので燃えないごみです。

三春まちづくり協会 環境部会の取組み

環境部会では、ごみ問題に関して次のような取組みをしていきます。

```

graph TD
    A[分別に困ったときの考え方] --> B[分別表示がありますか]
    B --> C[表示なし]
    B --> D[燃えるものだけができる]
    B --> E[いろいろ混じっている]
    C --> F[紙]
    C --> G[※例外]
    F --> H[燃えるごみ]
    G --> H
    G --> I[プラスチックごみ]
    G --> J[燃えないごみ]
    D --> I
    E --> I
    E --> J
    I --> K[汚れは洗う！油は拭いてから！]
    K --> L[燃えるごみ]
    K --> M[プラスチックごみ]
    K --> N[燃えないごみ]
  
```

分別に困ったときの考え方

分別表示がありますか

表示なし

燃えるものだけができる

いろいろ混じっている

紙

※例外
※弁当や納豆などについている醤油等の小袋は、紙に包んで燃えるごみへ。

汚れは洗う！
油は拭いてから！

燃えるごみ

プラスチックごみ

燃えないごみ



「八島台緑化センター」
の奉仕活動

七月四日(日)、全体事業の一つであるクリーンアップ作戦が、県下一斉「河川愛護デー」に合わせ実施されました。

当団体は、全町で二三五九名の参加により、桜川、八島川、御祭川や国道二八八号線側溝の清掃が行われ、夏本番に向けた環境整備の取り組みができました。



「水がでました」
～お城山～

去る八月八日、すでに午前六時から二十五度を越え、日中は三十五度にも達した猛暑の日。三春町からの業務委託契約団体とはいえた未永健二会長以下、女性を含む二十五名の会員。設立は平成十三年四月。委託業務名は、八島台街路樹等

の奉仕精神と地域の環境美化に熱心な「八島台緑化センター」を取材しました。

未永健二会長以下、女性を含む二十五名の会員。設立は平成十三年四月。委託業務名は、八島台街路樹等の奉仕精神と地域の環境美化に熱心な「八島台緑化センター」を取材しました。

今回は、街中のさまざまな地域の話題をとり上げてみました。地域のパワーを活かしより住みやすい地域環境をつくるため、創意工夫しながらがんばっていることが分かります。今後も、多くの事例や取り組みを紹介していくますので、皆さんの地域活動の様子を三春まちづくり協会事務局までお寄せください。

地域の話題

など、プロ級の大仕事をこなす、大企業の手による清掃活動でした。



「水がでました」
～お城山～

去る八月八日、すでに午前六時から二十五度を越え、日中は三十五度にも達した猛暑の日。三春町からの業務委託契約団体とはいえた未永健二会長以下、女性を含む二十五名の会員。設立は平成十三年四月。委託業務名は、八島台街路樹等の奉仕精神と地域の環境美化に熱心な「八島台緑化センター」を取材しました。

未永健二会長以下、女性を含む二十五名の会員。設立は平成十三年四月。委託業務名は、八島台街路樹等の奉仕精神と地域の環境美化に熱心な「八島台緑化センター」を取材しました。

未永健二会長以下、女性を含む二十五名の会員。設立は平成十三年四月。委託業務名は、八島台街路樹等の奉仕精神と地域の環境美化に熱心な「八島台緑化センター」を取材しました。



八月八日は、盆の帰省ラッシュを前に、駅裏から登る八島坂のサツキ、笹などの剪定と除草のために七つ道具を持参した会員が参考に仕事に精を出していました。

十五年度の事業報告書によれば、エンジニアの立ち枯れの大樹の伐採や、それに替わるハナミズキの植付けなど、プロ級の大仕事をこなす、大企業の手による清掃活動でした。



清掃に汗を流す皆さん

● 地域活動のコツ

参加状況を聞いてみると特に、出欠の管理はせず、組の人たちの都合に合わせて、地域活動にまかせていい

私が区長になつて、約半年になります。これまで行政にかかる事などまるでなかつたのですが、皆さんのお力添えを得て、ここまでくることができました。初めて経験することばかりで、若い世代の人たちと楽しく学ばせていただいております。

編集後記



きれいになった桜川

人形館から武道館の前をとおり、御免町あたりまで桜川に沿って歩くと、川の中や周辺がいつもきれいになつている感じます。地区の人に聞くと、中町町内会では、毎月桜川周辺の清掃活動をしていることなので取材をしました。

清掃活動の取り組み

八月四日(水)早朝六時前、

櫻川の清掃現場へ取材に出かけます。

中町町内会長・大内さん

が作業にとりかかっています。

清掃センターへ搬入してくれます。

一石三鳥の取り組み

この取り組みは、十数年前から始められています。

歴民から人形館、蔵などお

り、そして御免町、福聚寺

は観光客がよく通るルート

溝まで拡がり、現在のよう

に町内の取り組みへと進

展したのではないか、と地

元の人が話していました。

また、この取り組みのメ

リットとして「一つには、

当然自分たちの住む地域が

元の人が話していました。

また、この取り組みのメ